



■ Estudiantes con debilidad auditiva de la Preparatoria 3 recibieron en septiembre pasado al Rector Tonatiuh Bravo Padilla.

## Habrá carrera para sordos

**UdeG abriría licenciatura en lengua de señas para incluirlos**

ALEJANDRA PEDROZA

Las oportunidades de estudio se abrirán para quienes durante años han tenido esa puerta cerrada: las personas sordas.

La Universidad de Guadalajara (UdeG) abrirá una licenciatura en lengua de señas mexicana y se evalúa que sea dentro del área de Administración, informó el Rector General, Tonatiuh Bravo Padilla.

“Estamos trabajando en eso, no es sencillo, pero espero que sea un tema en el que avancemos este año para ya ofrecerles al menos una alternativa que les permita continuar sus estudios”, expresó.

La UdeG pretende abrir la oportunidad de estudio a quienes tienen discapacidad auditiva y, sobre todo, atender

a los egresados de los grupos de personas sordas que se abrieron en las Preparatorias 3 y 7, para que puedan continuar su preparación.

“La Coordinación General Académica está trabajando sobre un programa de estudios en lengua de señas que es el instrumento para que, habiendo más traductores, pueda haber un soporte mayor, para que puedan tener estudios de otra naturaleza”, comentó el Rector.

Agregó que actualmente la UdeG atiende en el nivel bachillerato a alrededor de 80 personas con esta discapacidad; algunos de ellos estuvieron presentes en el Informe Anual del Rector, donde intervenían con aplausos en su idioma, es decir, moviendo las manos.

La primera generación que egresó del proyecto Educación Incluyente fue un grupo de 11 alumnos sordos quienes se graduaron de la preparatoria el 14 de julio del año pasado.